
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中西委員提出資料 

 

 

 

 

 

 

 

委員提出資料



① 障害者の社会参加について聴覚障害者の雇用についてヒューマンケア協会の職員につ

いて長年雇用問題を扱っている伊藤薫氏は市役所の雇用問題について長年に渡って聴覚

視覚障害者を市の就労の職員として雇用就労につけている。 

 

② 精神障害当事者の竹澤正光氏は同様に長年に渡ってヒューマンケア協会の職員として

同じ障害を持つ当事者の障害の就労のケアをして成功させている。 


